

PETITION UNTERSTÜTZEN!

JA! zum Koralmbahn IC-Halt

am neuen Bezirksbahnhof Kühnsdorf/Klopeiner See.

Der Kärntner Teil der Koralmbahn geht ab 9. Dezember 2023 in Betrieb. Die gesamte neue Koralmbahnstrecke nimmt im Dezember 2025 ihren Betrieb auf, dann fällt auch die letztendliche Entscheidung zu den Fahrplänen. Alle 13 Bezirksgemeinden, die Regionalentwicklung Unterkärnten, der Tourismus und die Wirtschaft fordern schon lange eindringlich den Halt von Fernverkehrszügen (nationale IC aus Wien/Graz bzw. aus Salzburg kommend) am einzigen relevanten "Koralmbahn-Bahnhof" im Bezirk Völkermarkt!

Die ins Leben gerufene Petition untermauert die Forderung, dass IC-Fernverkehrszüge an diesem Bahnhof Halt machen. In kürzester Zeit haben mehr als 3.900 Personen die Petition unterschrieben. Für Einheimische, Pendler und Urlaubsgäste ist der Halt von Fernverkehrszügen an diesem Bahnhof sehr wichtig und wäre eine große Erleichterung und Chance.

Eine noch raschere und bequemere An- und Abreise in und aus der Region wäre mit direktem Halt möglich. Auch ein Informationsbüro für Reisende ist an diesem Bahnhof angedacht. E-Carsharing, Bikeverleih, Shuttleservices, Busangebote und weitere Angebote im Rahmen der Mikromobilität sollen das Angebot an dem Bahnhof erweitern. Dies würde eine außerordentliche Bereicherung und Aufwertung des gesamten Lebens-, Wirtschafts-, Tourismus- und Freizeittraumes am Klopeiner See und in Südkärnten bedeuten!

Petition unterstützen, so geht's:

- ONLINE UNTERSCHREIBEN auf www.klopeinersee.at/koralmbahn-petition
- Unterschriftenlisten liegen im Tourismusbüro und in der Gemeinde auf